



## Kit de personnalité 2022

### Description

Si vous vous sentez un peu mis de côté dans les dîners en ville, qu'on ne vous écoute pas, ou que l'on vous coupe la parole à peine la discussion engagée, que vous vous sentez un peu « inconsistant » voire totalement vide, voici un kit de personnalité pour « surgir ».

D'abord, pour vous donner un peu de poids, arguez que vous combattez activement le réchauffement climatique, que c'est la tâche de votre vie et que ce sera celle de vos enfants et petits-enfants !

Affichez un souci de l'avenir assorti d'une dimension profondément altruiste. Ce n'est pas rien quand même!

Allez jusqu'à militer pour l'établissement immédiat d'un passe carbone, pour la cessation des transports aériens, du chauffage pendant l'hiver, ainsi que de la climatisation durant l'été, et bientôt du frigidaire.

Avec le doigt pointé, dites que vous boycottez la Coupe du monde au Qatar, trop énergivore, ce qui indiquera votre nature courageuse, ce n'est guère donné à tout le monde.

Du courage, il vous en faudra aussi pour condamner la Russie concernant l'invasion de l'Ukraine. N'hésitez pas à piquer votre veste d'un badge de l'Ukraine, voire de brandir sur votre balcon la bannière de ce pays, que vous adorez et dont vous connaissez parfaitement l'histoire. Sinon il y a le petit logo sur Facebook « Je suis Ukraine » qui est pas mal non plus.

Si on vous énonce que les États-Unis ont violé sans vergogne leurs accords passés avec la Russie, qui stipulaient que l'Ukraine et la Biélorussie ne rentreraient jamais dans l'Otan, dites que c'est une théorie parfaitement infondée et même complotiste.

Si on vous énonce que les États-Unis en 2004 ont financé et provoqué en sous-main la révolution orange, pour faire basculer l'Ukraine vers un régime pro-Otan et parvenir ainsi à leurs fins, dites qu'il s'agit là encore de balivernes. Les États-Unis n'ont jamais fomenté ni financé aucune révolution, où que ce soit. En avez-vous les preuves ?

D'ailleurs, il n'y a qu'à voir l'état de santé de Poutine, non ? Les chaînes *mainstream* ont, depuis le début du conflit, attribué pas moins de « quinze cancers » au dirigeant russe, sans compter « son bras gauche paralysé », son « visage étrangement bouffi » dû sans doute à une consommation effrénée de cortisone, et à un état « *psychologique délétère* ». Le pauvre homme ne saurait plus ce qu'il fait au Kremlin.

Quant à Biden, lui, est parfaitement fringant, ses conférences de presse sont des succès et ses réponses parfaitement cohérentes. Non! On sent chez le dirigeant américain une vitalité extraordinaire qui n'a rien à voir avec l'abattement du président russe.

En résumé, l'Ukraine a été envahie par un président psychopathe et malade.

Dans la foulée, n'hésitez pas à établir un parallèle avec le conflit israélo-palestinien, soulignant bien que vous vous placez toujours du côté des opprimés, des « envahis », cela pourra aussitôt vous valoir quelques regards d'approbation de votre tablee, et augmenter encore votre capital courage.

Si jamais une personne vous demande si vous vous êtes indigné contre toutes les femmes et enfants massacrés au cours des « printemps arabes », ou contre les violentes persécutions des chrétiens de ces mêmes pays, dites que vous ne pouvez pas vous indigner contre toute la misère du monde !

Enfin, à ce stade du dîner, avec tous vos arguments, vous commencerez peut-être à sortir du lot et à sentir un possible début de considération de vos pairs. Quelle satisfaction !

Être à contre-courant, je vous l'accorde, est chose ardue qui encore une fois, n'est pas donnée à tout le monde !

## **Mandrake**

### **Categorie**

1. Le mot de la semaine

### **date créée**

28 septembre 2022